

ENTORNO

El fútbol, el baloncesto y el golf esquivan en 2020 el golpe de la pandemia en el deporte base

Los tres se mantienen como los deportes con más federados en España pese al golpe del Covid-19. Entre ellos concentran el 44,8% de las fichas federativas.

A.F.O.
28 may 2021 - 04:52



El fútbol, el baloncesto y el golf cerraron 2020 como los deportes con más federados en España en el año del Covid-19 y, también, con resultados anuales mejores de la media en evolución en número de licencias. Los datos difundidos ayer por el Consejo Superior de Deportes (CSD) revelaron que los tres deportes contaban con el 44,8% de los 3,84 millones de fichas federativas en el país.

El deporte rey es la actividad que más practicantes federados tiene en España, con 1,1 millones de personas. Por su volumen, es el deporte que más bajas tuvo en el año del Covid-19, con 21.037 licencias menos que en 2019, aunque en términos relativos la caída fue inferior a la media del conjunto de deportes en España, con un descenso del 1,9%. Respecto a los sexos, el número de federadas creció un 8%, hasta 77.461

personas. El dato contrasta con la caída de federados del sexo masculino, que descendieron un 2,7%, hasta 27.222 practicantes.

La comunidad autónoma con mayor número de futbolistas federados en 2020 fue Cataluña, con 179.783 personas. Además, también fue uno de los territorios que mayor crecimiento relativo tuvo en cuanto a nuevos adeptos, con una subida del 1,3%, hasta 2.360 personas.

Por el contrario, la comunidad cuyo mayor descenso de futbolistas federados tuvo en el año de la pandemia fue Aragón, con una pérdida del 19,9% de sus integrantes respecto a 2019, hasta 6.464 menos. Precisamente 2019 marcó un máximo en federados en fútbol en los últimos doce años, con 1,1 millones de personas.

El baloncesto se situó en segunda posición en cuanto a número de federados, con un total de 376.352 licencias. Con la pérdida de 9.283 deportistas respecto a 2019, en términos relativos la caída de fichas fue apenas del 2%.

La comunidad autónoma con mayor número de jugadores de baloncesto federados en 2020 fue la Comunidad de Madrid, con 77.594 personas, pese a sufrir una de las mayores caídas de jugadores respecto al año 2019, con 4.351 deportistas menos. Por el contrario, la comunidad autónoma que mayor descenso de jugadores de baloncesto tuvo en el año del Covid-19 fue Castilla y León, con una caída del 21,2% de sus fichas federativas respecto a 2019, hasta 5.124 jugadores menos.

El número de federados en baloncesto en España es el quinto más bajo de los últimos doce años. En 2012 se registró la mayor cantidad de fichas federativas en España, con 407.728 jugadores.

Cierra el podio el golf, que terminó 2020 con un total de 271.609 federados en España, más que en el año anterior. Con una subida de 1.866 licencias federativas respecto a 2019, este deporte al aire libre ganó un 1% de fichas federativas.

La comunidad autónoma con mayor número de jugadores de golf federados en 2020 fue la Comunidad de Madrid, con 82.960 personas, que ha sido una de las ocho comunidades autónomas que ha visto incrementado su número de federados en el año de la pandemia. Por el contrario, la comunidad autónoma que registró un mayor

descenso de jugadores de baloncesto en el año del Covid-19 fue Aragón, con una ligera caída del 1,8% de sus fichas federativas respecto a 2019, con 113 jugadores menos.

Los datos del número de jugadores del deporte del *peach and putt* federados en España son los cuartos más bajos de los últimos doce años. Precisamente, en 2009 fue cuando se registró la mayor cantidad de fichas federativas en España, con 337.112 jugadores.